

Samariterverein Urnäsch

Säntisfeger und Säntisflitzer am Wettkampf

Der Samariterverein Urnäsch nahm im Juni in Muolen an einem Wettkampf teil und erzielte dabei die Ränge zwei und vier. Verschiedene Aufgaben waren dabei zu bewältigen.

URNÄSCH – Im Monat Juni nahmen zwei Gruppen des Samaritervereins am regionalen Samariterwettkampf in Muolen teil. Ihr Wissen in Erster Hilfe wurde an sechs Posten in einem Rundgang rund um Muolen getestet. Die Samariterinnen und Samariter mussten auf eine Vergiftung, eine Halswirbelsäulenverletzung und eine Pfählung richtig reagieren und Nothilfe leisten. Auch theoretisches Fachwissen im Stil von «Wer wird Millionär» wurde an einem Posten getestet. Die Teilnehmerinnen und Teil-

nehmer hatten grossen Spass an den verschiedenen Posten.

Sehr gutes Ergebnis erzielt

In der «Stallbar» wurden sie mit Brot und Schoggi bestens versorgt. Die Gruppe «Säntisfeger» mit Annelies Monaco, Vreni Frick und Margrit Nabulon erreichte den sehr guten zweiten Schlussrang und durfte einen «Fresskorb» mit nach Hause nehmen. Marlis Frehner, Cornelia Brülisauer, Sandra Meier und Marlis Gloor erreichten als «Säntisflitzer» den guten vierten Platz. Alle bekamen zur Erinnerung einen Getränkebecher mit Gruppenfoto.

«Sister Act» in Muolen

Auf der Bühne wurde einiges an Unterhaltung geboten. Sketche, gesangliche Einlagen «Sister Act» und Gratulationen unterhielten bestens. Nach einem feinen Essen und mehr

oder weniger Glück bei der Tombola reisten sie, um eine tolle Erfahrung

reicher, nach Urnäsch zurück.

Marlis Gloor



Die Gruppe «Säntisfeger» mit ihrem Gewinn, einem Fresskorb. Bild: Marlis Gloor